
Электронный многоцелевой
документ (квитанция)

Electronic miscellaneous
document (receipt)

Фамилия пассажира
Name of passenger

МОРОЗОВ/ИВАН М Г-Н

Документ/Document ПС4500034676

Тип услуги, для которой выдан/Type of service for which issued

22 ДОП. УСЛУГА ПЕРЕВОЗЧИКА
A 0B5 ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЙ ВЫБОР МЕСТА

Номер EMD
EMD number

000 6197762400

Выдан от/Issued by  АВИАКОМПАНИЯ 

Дата выдачи
Date of issue

08 апреля 2025

Данные бронирования
Booking ref

Z9F21D/15 WB29SP/ВВ 

Место выдачи
Place of issue

 01ААА ТКП      
АГЕНТСТВО 

ГОРОД РФ 
00000000    0007 0

Дополнительные детали/Additional details
Код тура/Tour code

Выдан вместе с
Issued in connection with

КПН1 0006139926129 К2

Передаточные надписи/Ограничения
Endorsements/Restrictions

НДС49.00 ПЛАТА ЗА УСЛУГУ НЕ ПОДЛЕЖИТ ВОЗВРАТУ

Кому/В/To/At КПН1 АВИАКОМПАНИЯ МРВ

Примечания/Remarks КПН1 539РУБ
КПН1 МЕСТО 21F
КПН1 МИНЕРАЛЬНЫЕ ВОДЫ (МРВ) - МОСКВА (ВНК) ВВ 574 11АПР25

Сведения об оплате/Payment information
Форма оплаты/Form of payment НАЛ

Тариф/Base fare amount 539.00РУБ

Курс перевода валюты
Bank exchange rate

Эквив. тарифа
Equivalent amount paid

Сбор на EMD/Tax on EMD

Сбор/Tax/fee/charge

Итого/Total 539РУБ

Уведомление
В случае оформления данного документа на невоздушную перевозку или услугу могут применяться особые положения и условия. Текст таких положений и
условий может предоставляться отдельно или может быть получен у оформляющей компании или агента. Уведомление о защите данных: ваши персональные
данные будут обрабатываться в соответствии с применимой политикой конфиденциальности перевозчика, а если ваше бронирование осуществляется через
поставщика системы бронирования (GDS) - в соответствии с его политикой конфиденциальности. Эти политики доступны по адресу
https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm, непосредственно у перевозчика или GDS. Вам следует прочитать данные документы, которые касаются
вашего бронирования и, например, определяют то, как ваши личные данные собираются, хранятся, используются, раскрываются и передаются.

Notice
Where this document is issued for transportation, or services other than passenger air transportation, specific terms and conditions may apply. These terms and
conditions may be provided separately or may be obtained from the issuing company or agent. Data Protection Notice: Your personal data will be processed in
accordance with the applicable carrier's privacy policy and, if your booking is made via a reservation system provider ("GDS"), with its privacy policy. These are
available at https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm or from the carrier or GDS directly. You should read this documentation, which applies to your booking
and specifies, for example, how your personal data is collected, stored, used, disclosed and transferred.
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